

Polen unter Drogen am Steuer: Polizei stoppt risikoreiche Autofahrt in Görlitz



Ein schockierendes Ereignis hat sich am Freitagabend in Görlitz abgespielt! Beamte des Einsatzzuges haben eine gefährliche Autofahrt auf der Reichenbacher Straße gestoppt. Ein 25-jähriger Mann aus Polen, der offensichtlich berauscht unterwegs war, wurde von den Ordnungshütern angehalten und einer kontrollierenden Untersuchung unterzogen.

Der Drogentest fiel alarmierend aus: er schlug positiv auf Cannabis an! Dies hatte sofortige Konsequenzen für den jungen Fahrer. Während er zur Blutentnahme gebracht wurde, wurde gegen ihn ein offizielles Verfahren eingeleitet. Die Polizei lässt damit keine Zweifel aufkommen - Drogen am Steuer haben in Görlitz keinen Platz!

Berauschte Fahrten: Ein ernstes Problem

Dieses gefährliche Verhalten ist nicht nur illegal, sondern setzt auch andere Verkehrsteilnehmer großer Gefahr aus. Die Behörden nehmen ihre Verantwortung ernst und gehen entschieden gegen solche Vorfälle vor. Es bleibt zu hoffen, dass diese Aktion als Abschreckung für andere dient, die in der Illusion fahren, dass sie unter dem Einfluss von Drogen sicher steuern können.

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)